

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL, EN SAN LÁZARO: “TRÁGICO Y DEPLORABLE”, SITUACIÓN DEL PAÍS; EN EL ÁNGEL, PARA AMLO: “DIJERON QUE JUNTOS HARÍAN HISTORIA Y ACABARON EN PANDILLA”**

Ante el pleno del Congreso de la Unión, su discurso, su crítica al régimen, “movió” a la bancada del grupo mayor, que ante puyantes palabras, optaron por seguir la indicación de su coordinador, Moisés Ignacio Mier Velazco y se retiraron del salón de sesiones,

Por un minuto que faltaban, serían 20 minutos del mensaje de la senadora hidalguense, lapidaria en su intervención, en la sesión de Congreso General, durante la apertura del primer periodo ordinario de sesiones, en el último año de ejercicio en LXV Legislatura.

Inesperada, presencia de virtual candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, en tribuna del Poder Legislativo, para posicionar al partido en el que se encumbró, por el V Informe del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Los estrategas del bloque opositor, dan la señal que, al mismo estilo personal de gobernar en el actual sexenio, ellos, también “pegan” y “pagan”, con la misma moneda.

Que el primero de septiembre, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, se “posicione”, de manera contundente, como la candidata del Frente opositor, a relevar en el mando del Poder Ejecutivo al político de Tabasco, quien en réplica, también, palabras más, palabras menos, fue lapidario: en advertir “aunque se cambien de disfraz, no van a llegar”.



¡Presidenta! ¡Presidenta! ¡Presidenta!, fue estridente de clamor que se esparció por el recinto de San Lázaro, cuando diputada responsable en la conducción de la sesión, en Congreso General, Marcela Guerra Castillo, anunció que Xóchitl, posicionaría al PAN en esa apertura del quehacer legislativo, luego del receso mayo-agosto.

Con su estilo de voz, fuerte, de resonancia, la senadora panista, alborotó a la fracción legislativa de Morena, cuando espetó:

-“Honorable Congreso de la Unión: el estado que guarda la administración, es trágico y deplorable, pero con el esfuerzo de todas y todos, pronto va a estar mucho mejor”.

Así fue puyante intervención de Xóchitl, el viernes pasado, cuando acaparó reflectores y atención de la opinión pública y clase política, de todos los partidos políticos, “del Presidente para abajo”

.-“México, merece más, mucho más de lo que este gobierno le ha dado”.

-“En 2018, Andrés Manuel López Obrador, convocó a un cambio y a muchos los esperanzó con la promesa de terminar con la corrupción, la desigualdad, la pobreza y la violencia”.

-“Lamentamos profundamente que haya traicionado la esperanza de millones de mexicanos que anhelaban un México mejor”.

-“Tenían todo para hacer realidad la transformación, respaldo popular contundente, mayoría legislativa en ambas Cámaras y toda la fuerza política, pero tiraron a la basura su oportunidad”.

-“¡No hubo transformación, hubo destrucción””.

-“Hoy en este Quinto Informe, sabemos que México, no sólo no está mejor, sino que en muchos aspectos, está peor que cuando inició su administración”.

-“¡Los datos no mienten, no hay otros datos, el gobierno de Morena fracasó!”.



-“La mayor preocupación de la gente y el mayor dolor de nuestro país, son la violencia y la inseguridad”.

-“Hay que decir las cosas como son: fracasaron en materia de seguridad”.

-“Desde que terminó la Revolución, ¡nunca! ¡nunca! antes, habíamos vivido un periodo tan violento; al día de hoy, van más de 164 mil homicidios dolosos, 164 mil familias enlutadas que están sufriendo la pérdida de un ser querido”.

Por mucho, este ya es y será, el sexenio más violento de nuestra historia”.

-“Abrazos, no balazos, resultó ser una ocurrencia, pero no una ocurrencia cualquiera, abrazos no balazos, es una ocurrencia criminal. Se abraza a los delincuentes, mientras balean a los mexicanos”

En esta parte del visceral discurso de Xóchtil Gálvez, expresó el que será un lema de su campaña:

-“Corazón. Déjenme decirlo con toda claridad: en materia de seguridad, por el bien de todos, ¡primero las víctimas!”.

-“Firmeza: poner orden en México, implica necesariamente empezar por dejar muy claro que le pese a quien le pese, la ley sí es la ley”.

Más visceral, cuando delineó:

-“¡Nunca más!, una Presidencia en el quinto año de gobierno, que le siga echando la culpa a los demás. ¡Necesitamos una Presidenta que asuma su responsabilidad”.

Entre interrupciones, bravatas en la bancada de Morena, clamores de ¡Presidenta! ¡Presidenta! Y el notorio retiro del grupo parlamentario que coordina Ignacio Mier, Xóchtil Gálvez, remató:

-“¡Debemos ya!, devolver la paz a la gente ¡y regresar el miedo a los criminales!”.

Imperdible, hay que decirlo, discurso de la virtual candidata del PAN-PRI-PRD, al Poder Ejecutivo.

Abarcó todos los temas, de una manera objetiva, cual son las cosas, como ella, bien puntualiza.



El otro discurso, el de ayer, en el Ángel de la Independencia, luego de recibir su constancia como virtual ganadora del proceso interno, ya no fue tan lapidario como el del viernes pasado.

Incluso, fue aproximadamente 13 minutos, 7 menos que el de San Lázaro.

Es el estilo de ella, pega, espera saber de sus adversarios, qué partes lastimó, le baja de tono, de estridencia y luego, seguramente, volverá a su habitual forma de decir las cosas como están, en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Desde emblemática Glorieta del Ángel de la Independencia, columna de 45 metros que ordenó el régimen de Porfirio Díaz y el arquitecto Antonio Rivas Mercado fue el responsable del proyecto, Bertha Xóchitl, comenzó el discurso en su idioma originario, Nāhñu.

-“Buenos días, señoras, buenos días, señores, estoy muy contenta”, es lo que les acabo de decir, explicó a cientos de panistas, priistas, perredistas, que, encabezados por su dirigentes, volvieron otra vez a llevar esa parte del señorial Paseo de la Reforma.

También los ciudadanos que apoyan su candidatura, y representación de ellos, Ceci Flores, madre que busca a sus hijos, a quien, ponderó la precandidata a la Presidencia, “tampoco le abrieron las puertas de Palacio Nacional”.

O la presencia de Elsa Ortigoza, “que representa a esos aspiracionistas” -la calificó Xóchitl-, quien junta cartón, plásticos, aluminio, PET, y confió a la virtual candidata presidencial de la oposición, que su hijo, está por graduarse de odontólogo,

Luego, hizo la dedicatoria a Morena y su jefe máximo:

-“La pregunta no era si podíamos ganar, sino por cuántos puntos nos iban a derrotar. Decían por todos lados, no hay posición. Y, hoy, hay oposición”. Que se oiga fuerte y claro: ¡aquí está la oposición! en muy poco tiempo, le dimos la vuelta al pesimismo”.



-“La meta es muy clara, vamos a abrir las puertas de Palacio Nacional. Esta puerta lleva cinco años cerrada, la cerraron con mentiras, la cerraron con insultos, la cerraron con odio, la cerraron para todos los que no piensan como ellos”, emplazó.

-“No sólo me la cerraron a mí, sino a ustedes, a millones de mexicanos, pero los ciudadanos vamos a volver a abrir esa puerta, la abriremos con la verdad, la abriremos con la esperanza, porque la esperanza ya cambio de manos, la esperanza ahora es nuestra”, sentenció.

-“Si quereos cambiar la raíz de lo que está pasando en México; si queremos corregir el rumbo, tenemos que ganar las elecciones de 2024, la presidencial y la del Congreso de la Unión, las gubernaturas, los Congresos estatales y las alcaldías en juego”.

Sin ambages, ofreció, “en este camino a la victoria”:

-“Primero, muy importante, no vamos a seguir dividiendo a México”.

-“No vamos a recurrir a la ofensa, al insulto, a la descalificación, México, necesita una Presidenta que respete a todas y a todos, que gobierne para todas y para todos”.

-“No vamos a engañar ni manipular a la gente, les diré siempre la verdad, por dolorosa que sea, les diré las cosas tal como son, sin adornos y sin cuentos, siempre les diré la neta”.

Más sincera, cuando observó a cientos de simpatizantes en su candidatura:

-“Y recuerden mi regla de oro, ni huevones, ni rateros ni pendejos”.

Como también ofreció tres cosas “que sí vamos a hacer”:

-“Uno, vamos a escuchar a todas las voces y a todas las personas, a todas. Se acabó el hablar, hablar y sólo hablar, llegó el momento de hablar menos, escuchar y hacer más”.

-“Dos, vamos a incluir a todas y a todos los de buena fe, que se quieran sumar a esta lucha”



Y como parte tercera, ofreció respetar a los pueblos indígenas, afromexicanos, a las mujeres; a la clase media, “porque yo y mi familia somos uno de ustedes”, a la diversidad, con alguna discapacidad, a las madres buscadoras, como a todos los sectores del país.

En la parte final de su mensaje, expresó:

-“Quiero un México libre para el mérito, miles de mexicanos quieren estar libres independientemente de la mordida de un funcionario o de la extorsión de un delincuente”.

Luego, puntual dedicatoria, para “ysq”, en alusión a hablar y hablar desde el foro matinal en Palacio Nacional:

-“Quienes dijeron que juntos harían historia, acabaron en pandilla, están juntos, pero no hicieron historia, porque la historia no se hace dividiendo, no se hace inculcando el odio entre los mexicanos, sino sumando, haciendo la historia se hace en la discordia, sino en la reconciliación”.

Hay que decirlo, tesis de reconciliación, que enarbolaron antes del proceso interno en Morena y Frente Amplio, el senador con licencia, Ricardo Monreal y el diputado federal con licencia, definitiva, Santiago Creel.

Mensajes que identifican a Xóchitl, virtuales ofertas en campaña, tesis políticas que habremos de volver a escuchar en siguientes meses.

En 72 horas, Xóchitl Gálvez, “mueve a México”, y su clase política, “del Presidente para abajo”.

Discursos y mensajes en fin de semana, que, por andar de gira en la supervisión de su proyecto emblemático, “Tren Maya”, el destinatario de la mayor parte de los mensajes de la virtual candidata del PAN-PRI-PRD a la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador, no pudo replicar.

Acaso, puyante, lapidaria, advertencia: “aunque cambien de disfraz, no van a llegar”.

¿Cuál será la reacción del Presidente, hoy, por la mañana, a todo lo que le dedicó Xóchitl?



EN EL CHACALEO

En este espacio, reiteramos dedicatoria a los actores políticos de este país, en el sentido de que, entre gitanos, no se pueden leer la mano. O cómo interpretar réplica en redes sociales, para la diputada Aleida Alavez Ruiz, a quien recordamos como una representante de izquierda en el PRD, congruente, con sustento en sus intervenciones, pero hoy, en LXV Legislatura, es más representante de la “izquierda radical” que de un partido en el poder. O cómo calificar su intervención en la sesión del Congreso General, viernes pasado, en el recinto de San Lázaro, cuando fue la última oradora, en la que puyó a su antecesora en la tribuna, Xóchitl Gálvez, a quien de corrupta, no la bajó... Empero, en redes sociales, de inmediato, circuló el asunto del hermano de la diputada federal de Morena, acusado de ilícitos por 4 mdp en Milpa Alta... O la réplica de la oposición al diputado Ignacio Mier, cuando lo señalan de autorizar onerosos sueldos a su guardaespaldas... ¡Caramba!, cuando el país está por terminar un sexenio y el inicio de otro, pareciera que Andrés Manuel López Obrador, “se transforma”, en otros yo, y desde las tribunas, lanzan diatribas, bravatas y el discurso del odio, coraje y rencor, cuando la conciliación, diálogo y oficio, deberían imperar... ¡Claro!, nuestros políticos, no olvidan que están en tiempos de la sucesión y de virtual proceso electoral, y se agarran de todo para que el Tlatoani, los tome en cuenta para la reelección en la curul o para “saltar”, al escaño u otros encargos de elección popular... ¡Cuidado!... ¿Y Carlos Slim, que no se vio en el viaje preinaugural del Tren Maya, este fin de semana, junto al Presidente de la República? ¿Eh?... También en 72 horas, el país conocerá si la candidata de la tribu palaciega es Claudia Sheinbaum Pardo... O ante la aparición de Xóchitl Gálvez Ruiz, es menester el cambio en la estrategia de la sucesión que diseñó el mismo Andrés Manuel López Obrador... ¿Marcelo Ebrard? O mantienen lo que el establishment de este país, ordenó: que sea una mujer la próxima Presidenta de la República. ¿Sí?... Tardíamente, el diputado Ignacio Mier, anuncia que la bancada que coordina, impulsará para el actual periodo ordinario de sesiones, reformas al artículo 17 en nuestra Ley de leyes, para garantizar como un derecho humano, la protección y búsqueda para las personas desaparecidas, y



sea una obligación constitucional... Mañana, en la primera sesión formal del periodo, adelanta el legislador de Puebla, discuten reforma para evitar que entren en funciones de manera simultánea, dos Legislaturas en el 2024. “Vamos a reformar el artículo 65 constitucional para que ya quede perfectamente claro el periodo de inicio e instalación de la próximo Legislatura y, en adelante, eso lo aprobamos el día martes (mañana)”... Mier Velazco, critica que Xóchitl Gálvez utilizara la tribuna el viernes pasado. Y pondera que el lineamiento del Instituto Nacional Electoral establece que para quien aspire a un cargo o una representación en los partidos políticos, no requiere pedir licencia. Sin embargo, añade, los partidos establecen en sus convocatorias, si se separan o no, como el caso del diputado Gerardo Fernández Noroña y de Ricardo Monreal, para poder aspirar a ser coordinadores de la Defensa de la Cuarta Transformación... No es casual que en este caso, el nuevo presidente en la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario PAN, Jorge Romero Herrera, ofrezca: “la JCP es y seguirá siendo un espacio donde se propicie el diálogo en el que más allá de las diferencias, habremos de seguirnos enfocando en lo que puedan ser las coincidencias a favor de México”... Visceral crítica que hizo la diputada del PRI, Carolina Viggiano Austria, durante su intervención en la tribuna de San Lázaro, viernes pasado, para posicionar al partido, con motivo del V Informe de Gobierno: “en materia de seguridad, la realidad es dramática, diariamente, desaparecen 25 personas y mueren 11 mujeres víctimas de feminicidio. Según cifras oficiales, este gobierno acumula casi 193 mil muertos por homicidios dolosos y culposos y más de 44 mil desaparecidos. ¿Cómo pueden llamarle a esto humanismo?”... ¡Zas!... ¿A poco el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, para sus spots con motivo del V Informe, se fusiló la doctrina del humanismo que, creíamos, la fomentaba el PAN? ¿Sí?... Jóvenes creativos que organizaron el Preferente Bazar, ayer, en Lomas Estrella, alcaldía Iztapalapa, agradecen a los visitantes su presencia, quienes adquirieron productos orgánicos y naturales, así como artesanías, producto de la visión creativa de ellos... ¡Enhorabuena!... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...